

## Sekretariat UNP Lakukan Sharing Knowledge ke IPB University

Fernando Yudistira - [PADANG.PUBLIKSUMBAR.COM](http://PADANG.PUBLIKSUMBAR.COM)

Oct 5, 2022 - 21:02



PADANG-Dalam rangka penguatan kinerja Sekretariat Universitas Negeri Padang (UNP) dalam masa transisi UNP PTN BLU menjadi PTN-BH, Rombongan Sekretaris UNP yang diketuai Dr. Erianjoni, M.Si., Kepala Kantor Hukum UNP, Mira Hasti Hasmira, SH, M.Si, Kepala Kantor Persuratan dan Layanan Administrasi Pimpinan, Ir. Yudi Satria Pangarso, dan Koordinator Kerjasama dan Humas, Novri Elvida, S.Pd., M.Pd. Melakukan Sharing Knowledge ke Bagian Sekretariat Institut Pertanian Bogor (IPB).

Acara ini bertempat di Gedung Pertemuan Rektorat IPB University Bogor, Rabu (5/10/2022). Rombongan sekretaris UNP disambut oleh Dr. Aceng Hidayat, yang merupakan Sekretaris Institut (SI) IPB University, Kepala biro Hukum, Kepala Biro Komunikasi IPB University, Kepala kantor arsip dan kepala bagian Hukum IPB University.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Gedung Rektorat IPB University,

Sekretaris Insititut IPB University dan tim memaparkan terkait pengelolaan, sistem kerja dan organ dari sekretaris IPB. Selain itu juga dijelaskan juga terkait pelayanan informasi publik terutama ULT yang berada di IPB University. Dr. Aceng Hidayat selaku Sekretariat Institut mengatakan “Bahwa IPB University melalui fase yang panjang untuk sampai zona nyaman hari ini, benturan internal dengan sivitas IPB dan eksternal dengan masyarakat di luar kampus selalu dihadapi, dengan tekad dan semangat, PTN BH ini terus melangkah untuk lebih maju lagi,” ujarnya.

Sekretaris UNP, Dr. Erianjoni M.Si menyampaikan bahwa kunjungan ini untuk belajar dari IPB University yakni terkait sistem layanan terpadu (ULT) IPB University yang sudah berbasis digital, produsen House terhadap konten-konten dan Media Sosial IPB University seperti Youtube, IPB TV, Majalah IPB University dan usaha-usaha yang dikelola oleh PTN BH IPB University seperti mall, kantin,cafe, dan juga marchadise.

“Melalui Benchmarking ini, banyak informasi yang diperoleh dari IPB University terutama dalam sistem kerja, mekanisme , organ yang berada pada IPB University. Kita banyak Belajar dan menggali lebih dekat bagaimana IPB University terutama sekretaris universitas melakukan pengelolaan layanan informasi publik dan sistem tata kelola organ yang berada di bawah sekretaris universitas, termasuk inovasi layanan persuratan serta strategi promosi dengan model Duta Kampus sangat mumpuni bagi IPB dalam endorse produk layanannya ke publik,” ungkap Sekun UNP kepada Humas. (\*\*\*)